

09.08.2024

INFO

Bürgermeister
Norbert Büscher

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
an dieser Stelle informieren Bürgermeister und die Fachbereichsleiter/innen Sie über wichtige oder interessante Vorgänge in unserer Gemeinde.

Geheimnisse aus der Vergangenheit
Theatergruppe stellt im Jugendzentrum neues Stück vor
Kein Stuhl blieb frei; Eltern, Tanten, Großeltern, Freunde und Klassenkameraden lauschten gebannt und spendeten am Ende begeistertsten Applaus. Erneut hatte das Ensemble der Theatergruppe „Bühne Frei“ unter Leitung von Regisseurin Heike Bänsch zu einem Vorführnachmittag ins Jugendzentrum Much eingeladen.

Es ging in dem Stück „Klassenfeinde oder Klassenfreunde?“ um eine Schulklasse. Auf Basis dieser Vorgabe entwickelten die Kinder und Jugendlichen der Theatergruppe aus eigener Fantasie eine Geschichte über die Bedeutung von Zusammenhalt in der Gruppe. Waren sie sich anfangs eher nicht grün, entwickelte sich allmählich eine solidarische Gemeinschaft. Währenddessen wurden ein Geheimkeller in der Schule und ein Junge „aus einer anderen Zeit“ entdeckt. Am Ende fanden die Schüler – der Schlüssel dafür war ihr Zusammenhalt - das geheimnisvolle Buch über die Geschichte des Schulgebäudes.

Unmerklich steigert Heike Bänsch, die sich neben dem Theaterstück auch auf die pädagogische Herangehensweise versteht, die Ansprüche an die Kinder. Dieses Mal machten acht Akteure im Alter von zehn bis 14 Jahren mit, unter ihnen drei Neulinge. Es gab drei verschiedene Bühnenbilder – auch eine Premiere.



Die Texte gestalteten sich umfangreicher als bisher, und es war durchaus eine Herausforderung, diese laut ins Publikum zu sprechen. „Das kostet nochmal extra Mut“, so Bänsch – und so war sie vorbereitet, die Jungen und Mädchen hin und wieder mal auf ein deutliches Sprechen hinzuweisen. Die anwesenden Vertreter der Stiftung Much freuten sich mit den Akteuren über den Erfolg und überreichten H. Bänsch einen Blumenstrauß mit einem Dankeschön für ihre Arbeit. Die

Stiftung Much unterstützt die Theatergruppe finanziell seit 2020.

Einladung zum Unternehmerstammtisch

Liebe Unternehmerinnen, liebe Unternehmer, wir möchten Sie heute ganz herzlich zu unserem nächsten Unternehmerstammtisch am 15. August 2024 um 19.00 Uhr einladen.

Wir treffen uns in aufgelockerter Atmosphäre an der Grillhütte oberhalb der Fatima-Kapelle. Kommen Sie vorbei und lernen Sie andere Unternehmerinnen und Unternehmer kennen und pflegen Sie gleichzeitig bereits bestehende Kontakte! Profitieren Sie vom persönlichen Austausch untereinander und lassen Sie uns gemeinsam über aktuelle Themen sprechen! Wir freuen auf Sie und einen tollen gemeinsamen Abend!

Zur besseren Planung bitten wir um eine kurze Anmeldung bis zum 09. August 2024 über das Formular auf unserer Internetseite: <https://muchmarketing.weebly.com/unternehmerstammtisch.html>

Alternativ können Sie sich auch gerne per E-Mail oder telefonisch anmelden.

Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Bis bald!

Herzliche

Grüße

Andre Schmeis, Norbert Büscher, Falko Hartmann, Lothar Kötter, Wilhelm Osenau, Sabrina Beste, Thomas Biallas, Alfons Gehring, Hans-Jörg Jüstel, Paul Radau, Sabine vom Scheidt

Vorstandsmitglieder

Wir laden herzlich ein zum:

Unternehmerstammtisch

15. August 2024, 19.00 Uhr

Grillhütte oberhalb der Fatima-Kapelle



Weitere Infos:



Wir freuen uns auf Sie!

Anmeldung bis 09. August 2024
über unsere Internetseite oder
in der Geschäftsstelle!

Much mach mit!
Marketing
www.muchmarketing.de

Bürgermeistersprechstunde

Die nächste Bürgersprechstunde findet am Montag, dem 19.08.2024 in der Zeit von 16.00 – 18.00 Uhr statt.

Wenden Sie sich vorab telefonisch oder per E-Mail, möglichst unter kurzer Angabe des Sachverhaltes, an das Vorzimmer des Bürgermeisters, Telefon 02245/68 11 oder per E-Mail an hannah.heiden@much.de

„Gemeinsam Much gestalten“

Norbert Büscher
Bürgermeister

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb: CDU-MUCH